

DATENSCHUTZERKLÄRUNG

Diese Datenschutzerklärung soll für Kunden gemäß Bundesdatenschutzgesetz über die Art, den Umfang und den Zweck der Erhebung und Verwendung personenbezogener Daten durch die Versuchs- und Lehranstalt für Brauerei in Berlin (VLB) e.V., Seestraße 13, 13353 Berlin informieren.

Die VLB Berlin nimmt Ihren Datenschutz ernst und behandelt Ihre personenbezogenen Daten vertraulich und entsprechend den gesetzlichen Vorschriften.

1. Verantwortliche Stelle

Verantwortliche Stelle im Sinne der Datenschutzgesetze ist:
Versuchs- und Lehranstalt für Brauerei in Berlin (VLB) e.V.
(im Folgenden „VLB Berlin“ genannt)

Seestr. 13
13353 Berlin / GERMANY
E-Mail: datenschutz@vlb-berlin.org
Telefon: 030 450 80 – 0

2. Erhebung und Verwendung von Kundendaten

Die VLB Berlin erhebt und verarbeitet personenbezogene Daten der Kunden ausschließlich im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen. Die Kundendaten dienen ausschließlich dem Zweck der Vertragsabwicklung sowie der Kundenbetreuung.

Als personenbezogene Daten gelten sämtliche Informationen, welche dazu dienen, Ihre Person zu bestimmen und welche zu Ihnen zurückverfolgt werden können – also beispielsweise Ihr Name, Ihre Adresse, E-Mail-Adresse, Telefonnummer und ggf. Steuernummer.

Die Verarbeitung der Kundendaten erfolgt auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO zur Erfüllung des Vertrags und der vorvertraglichen Maßnahmen.

3. Weitergabe von Kundendaten

VLB Berlin gibt Ihre Kundendaten nur an Dritte weiter, sofern dies zur Vertragserfüllung erforderlich ist. Dies kann beispielsweise der Fall sein, wenn wir zur Lieferung Ihrer Bestellung Ihre Adresse an einen Versanddienstleister weitergeben müssen.

Eine darüberhinausgehende Weitergabe oder der Verkauf Ihrer Daten an Dritte erfolgt nicht.

4. Datensicherheit

Nehmen Sie mit der VLB Berlin durch die angebotenen Kontaktmöglichkeiten Verbindung auf, werden Ihre Angaben gespeichert, damit auf diese zur Bearbeitung und Beantwortung Ihrer Anfrage zurückgegriffen werden kann. Die mögliche Kommunikation zwischen dem Browser des Nutzers und unserem Webserver erfolgt komplett SSL-verschlüsselt.

Die VLB Berlin ergreift geeignete technische und organisatorische Sicherheitsmaßnahmen, um Ihre Kundendaten vor unbefugtem Zugriff, Verlust oder Missbrauch zu schützen. Hierbei berücksichtigen wir stets den aktuellen Stand der Technik und die geltenden Datenschutzbestimmungen.

5. Rechte des Kunden: Auskunft, Berichtigung und Löschung

Sie als Kunde erhalten auf Antrag Ihrerseits kostenlose Auskunft darüber, welche personenbezogenen Daten über Sie gespeichert wurden. Sofern Ihr Wunsch nicht mit einer gesetzlichen Pflicht zur Aufbewahrung von Daten (z. B. Vorratsdatenspeicherung, gesetzliche Aufbewahrungspflicht von Geschäftsdaten) kollidiert, haben Sie ein Anrecht auf Berichtigung falscher Daten und auf die Sperrung oder Löschung Ihrer personenbezogenen Daten.

Bitte wenden Sie sich für die Ausübung Ihrer Rechte oder bei Fragen zur Verarbeitung Ihrer Kundendaten an die oben genannte verantwortliche Stelle oder per E-Mail an datenschutz@vlb-berlin.org.

6. Änderungen der Datenschutzerklärung

Wir behalten uns vor, diese Datenschutzerklärung von Zeit zu Zeit an geänderte rechtliche Anforderungen oder technische Entwicklungen anzupassen. Die jeweils aktuelle Fassung finden Sie stets auf unserer Website.

PRIVACY POLICY

This privacy policy is intended to inform customers in accordance with the Federal Data Protection Act about the nature, scope, and purpose of the collection and use of personal data by the Research and Teaching Institute for Brewing in Berlin (VLB) e.V., Seestraße 13, 13353 Berlin.

VLB Berlin takes your privacy seriously and treats your personal data confidentially and in accordance with legal regulations.

1. Responsible Entity

The responsible entity within the meaning of data protection laws is:
Versuchs- und Lehranstalt für Brauerei in Berlin (VLB) e.V.
(hereinafter „VLB Berlin“)

Seestr. 13
13353 Berlin / GERMANY
E-Mail: datenschutz@vlb-berlin.org
Telefon: 030 450 80 – 0

2. Collection and Use of Customer Data

VLB Berlin collects and processes personal data of customers exclusively within the framework of legal provisions. Customer data is used solely for the purpose of contract processing and customer support.

Personal data includes all information that serves to identify you and can be traced back to you—such as your name, address, email address, phone number, and possibly tax identification number.

The processing of customer data is based on Art. 6 para. 1 lit. c DSGVO for the fulfillment of the contract and pre-contractual measures.

3. Disclosure of Customer Data

VLB Berlin only discloses your customer data to third parties if this is necessary for contract fulfillment. This may be the case, for example, if we need to share your address with a shipping service provider to deliver your order.

No further disclosure or sale of your data to third parties occurs.

4. Data Security

If you contact VLB Berlin through the provided contact options, your information will be stored so that it can be accessed for processing and responding to your inquiry. Communication between the user's browser and our web server is fully SSL-encrypted.

VLB Berlin takes appropriate technical and organizational security measures to protect your customer data from unauthorized access, loss, or misuse. We always consider the current state of technology and applicable data protection regulations.

5. Customer Rights: Information, Correction, and Deletion

As a customer, you can request free information about which personal data has been stored about you. If your request does not conflict with a legal obligation to retain data (e.g., mandatory retention periods for business records), you have a right to correct incorrect data and to block or delete your personal data.

Please contact the responsible entity mentioned above or email datenschutz@vlb-berlin.org for exercising your rights or if you have questions regarding the processing of your customer data.

6. Changes to the Privacy Policy

We reserve the right to adjust this privacy policy from time to time in response to changed legal requirements or technical developments. The current version can always be found on our website.